



Innovationen gesucht

Im Herbst dieses Jahres wird wieder der Innovationspreis der Assekuranz vergeben. Die Ausschreibung hat begonnen. Gesucht werden Innovationen aus der Versicherungsbranche. Zielgruppe des Wettbewerbs sind die Versicherer.

Gesucht werden die innovativsten neuen Produkte aus den Sparten Lebensversicherung, Krankenversicherung, private Sachversicherung sowie Rechtsschutzversicherung. Bewertet werden die Produkte in folgenden Kategorien: Tarifeigenschaften im Marktvergleich, Kundennutzen und Alleinstellungsmerkmale, Praxisrelevanz im Vertrieb und Verständlichkeit, Transparenz der Produktunterlagen, Vermarktung, preisliche Attraktivität sowie (versicherungs)-wissenschaftliche Aspekte. Die besten Produkte werden mit dem Siegel „Innovationspreis der Assekuranz“ ausgezeichnet.

„Die Begeisterung aus dem vergangenen Jahr und die damit verbundene Bereitschaft für Innovationen gilt es weiterhin zu unterstützen. Der Innovationspreis der Assekuranz bestätigt das Potenzial der Branche und fördert die Transparenz neuer Ansätze“, so Joachim Geiberger, Inhaber und CEO von Morgen & Morgen.

Die Jury besteht neben Geiberger aus ausgewiesenen Experten der Branche: Rechtsanwalt Stephan Michaelis, Gründer der Kanzlei Michaelis Rechtsanwälte, Carlos Reiss, Geschäftsführer von Hoesch & Partner, Bernhard Rudolf, Chefredakteur Versicherungsmagazin sowie Professor

Dr. Heinrich R. Schradin, Universität zu Köln, Versicherungslehre.

Einsendeschluss der einzureichenden Unterlagen ist der 13. Mai 2016. Interessenten können die Teilnahmeinformationen [hier](#) abrufen.

Bild: © olly / fotolia.com

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4942257/innovationen-gesucht/>